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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 

 

 

 

Elettrosmog oltre i limiti 
 

 

Negli scorsi giorni sono stati resi noti i risultati di un monitoraggio commissionato alla SUPSI 

relativo ai rilevamenti effettuati sul fondovalle e sui monti di Gorduno. 

 

Da questi accertamenti tecnici emerge con tutta evidenza che i limiti stabiliti dalle disposizioni 

federali in materia sono ampiamente superati; tale circostanza, unita alle incertezze legate agli 

effetti nocivi che simili radiazioni causano alla salute, chiamano la necessità di un intervento 

tempestivo e deciso da parte dell’autorità allo scopo di adottare i provvedimenti del caso, 

rispettivamente pianificare al più presto le misure correttive. 

 

Ritenuto che il tema coinvolge altre parti più ampie del territorio cantonale - sono noti i passi 

intrapresi dalle autorità e dai privati nel Distretto di Riviera - mi permetto chiedere al Consiglio di 

Stato: 

 

1. Quali sono gli spazi di manovra a disposizione del Cantone per porre rimedio alla descritta 

situazione non conforme? 

 

2. Se esistessero spazi di manovra, intende il Consiglio di Stato procedere nei confronti di 

Swissgrid rispettivamente della Confederazione? 

 

 

Fabio Battaglioni 

 


